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ASTA 9E bA PRIMER MESA BE TRABA.J8 BISTRIT Ab 
DE LA ZONA 2B 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 

27 DE NOVIEMBRE DE 2021 

Buenas tardes, Consejero General, Coordinadores y Coordinadoras de Colonias 
que nos acompañan a la Primera Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 28, siendo las 16 horas con 26 minutos del día sábado del 27 de noviembre 
de 2021, en las instalaciones del Auditorio 3 de la Unidad Basílica, ubicada en el 
Añaaaor 20 ae No\iiem6re s/ñ, eñ 1a ca6ece·ra Mü'ñicipal ae Zapof>añ, Jalisco; 
damos inicio a esta mesa de trabajo, presidida en forma conjunta por el Consejero 
General de la Zona Distrital 2B, el C. Ansurio Saldaña Castañeda y el de la voz 
como Secretario Técnico, Osear Javier Ramírez Castellanos Titular de la 
Dirección de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad 

PRIMER PUNTO 
Lista de Asistencia verificación de Quórum Le al 

A continuación, si me lo permiten tomare lista de asistencia para verificar si existe 
quórum legal requerido para sesionar válidamente. 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA 
COORDINADOR Del 

ANSURIO SALDAÑA CONSEJO DE COLONIA 

CASTAÑEDA 
RANCHO COLORADO Y PRESENTE 

CONSEJERO GENERAL DE 
LAZONA28 

GGQRQfNAGQR Qéb 
MIGUEL GUZMAN CONSEJO DE COLONIA 

AUSENTE IBAÑEZ ARROYO HONDO 2DA. 
SECCION 

ANABEL MEZA 
COORDINADORA DEL 

CONSEJO DE COLONIA AUSENTE HERNANDEZ 
BENITO JUAREZ 

MARIA SOLEDAD 
MARTIN DEL CAMPO COORDINADOR DEL 

MENDOZAen CONSEJO DE COLONIA LA PRESENTE 
representación de CORONILLA 

BRAULIO PACHECO 

MARIA DEL CARMEN 
COORDINADORA DEL 

CONSEJO DE COLONIA LA PRESENTE 
BERBER LEON 

HIGUERA 

....------
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COORDINADORA DEL 
MA. TERESA CONSEJO DE COLONIA 

PRESENTE REVELES MARTINEZ INDIGENA DE MEZQUITAN 
1 RA. SECCION 

COORDINADOR DEL 
JUAN FRANCISCO CONSEJO DE COLONIA 

PRESENTE GARCIA GARCIA LOMAS DE LA MESA 
COLORADA 

MARIA ELENA COORDINADORA DEL 

MARTINEZ CONSEJO DE COLONIA 
PRESENTE MESA COLORADA 

GAR8ENAS CRúCERO 
COORDINADOR DEL ! 

ENRIQUE CONSEJO DE COLONIA 
PRESENTE VILLAREAL SALAZAR MESA COLORADA 

PONIENTE 

MARIO GUERRA 
COORDINADOR DEL 

MARTINEZ 
CONSEJO DE COLONIA AUSENTE 
MESA DE LOS OCOTES 1 

KARINA PEREZ 
COORDINADORA DEL 

MERCADO 
CONSEJO DE COLONIA PRESENTE 

MIGUEL HIDALGO 
ALEJANDRO COORDINADOR DEL 

ACEVEDO CONSEJO DE COLONIA PRESENTE 
AGUILERA MIRADOR ESCONDIDO 

LIZA BEATRIZ 
COORDINADORA DEL 

CONSEJO DE COLONIA PRESENTE 
TEPOSTE ANDRJ\DE 

VILLA DE GUADALUPE 
COORDINADOR DEL 

JOSE LOPEZ MUÑOZ CONSEJO DE COLONIA AUSENTE 
VISTA HERMOSA 

MARCELA RAMOS 
COORDINADORA DEL 

CONSEJb DE COLONlA SAN AUSENTE 
PEDROZA 

MARINO 

JESUS HIGAREDA 
COORDINADOR DEL 

CONSEJO DE COLONIA PRESENTE 
ALVARADO 

MESA COLORADA ORIENTE 

Al estar presentes 11 de los 16 integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital, se 
declara que existe el quórum legal requerido para sesionar por lo que se consideran 
validos los acuerdos que aquí se tomen, lo anterior, conforme a lo dispuesto en el 
Artículo 53 Fracción V, del Reglamento de Planeación Participativa para el 
Municipio de Zapopan, Jalisco. 
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SEGUNDO PUNTO 
Lectura en su caso a robación del orden del día 

Continuando con el desahogo de la presente sesión me permito poner a su 
consideración el siguiente: 

Primero.
Segundo.
Tercero.
Cuarto.-

Quinto.

Sexto.
Séptimo.
Octavo.-

ORDEN DEL DÍA: 

Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal; 
Lectura y en su caso aprobación del orden del día; 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior; 
Informe del Avance de Obras FAIS 2021 por par:e de la Dirección de 
Obras Públicas e Infraestructura de Zapopan; 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de Peticiones para el ejercicio 
2022; 
Ratificación del Consejero General de la mesa distrital; 
Asuntos Varios; y 
Clausura. 

Está a su consideración, integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la zona 28, 
el Orden del Día, por lo que en votación económica les pregunto si es de aprobarse, 
quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano. 

Aproljacffi por ünañiífiiaacl ae los preseñtes el oraen ae1 aía. 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 
del orden del día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la 
existencia de quorum legal y además se aprobó en estos momentos el orden del 
día. 

TERCER PUNTO 
lectura en su caso a robación del acta de la sesión ar:terior 

Dando seguimiento al orden del día pasamos al PUNTO TERCERO, que es lectura 
y en su caso aprobación del Acta de la Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
zona 28 de fecha 24 de noviembre de 2020. 

Teda ve-z EJl:le f1:1e eireulade Efe manera J:.>revia el eenteniéo eel aeta meneienaEfa 
entre los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, en votación económica, se 
pregunta si están de acuerdo en que obviemos la lectura. Quienes estén a favor, 
sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada, levantando su mano. 

Se aprueba por unanimidad de los presentes el obviar la lectura del acta sometida 
a su consideración. 

7q ~ ~ ~ Y.. ~e::;~===:-':::!,•-
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Por etro lado, les preg1:1nt0, si tienen alguna observacién al eenteniEf o ée fa eitada 
acta, y se pregunta en votación económica, quienes estén a favor de aprobarla en 
los términos propuestos, sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada 
levantando su mano el contenido de dicha acta. 

Se aprueba por unanimidad de los presentes. 

CUARTO PUNTO 
Informe del Avance de Obras FAIS 2021 

Siguiendo con el CUARTO PUNTO del orden del día, se presenta a los integrantes 
de la Mesa de Trabajo el Informe del Avance de Obras FAIS 2021, las cuales se 
realizaron en la zona del Distrito 2B y que le pido de favor al Ingeniero Alfonso que 
viene en representación del Director de Obras Públicas que nos haga favor de dar 
infermaeión sabre el avanee y las 00ras realízaclas en eieha 'Zena, aclelante Alfense; 
bienvenido y muchas gracias por estar aquí con nosotros. 

Ingeniero Alfonso Cuevas: 

Muchas gracias Director, buenas tardes a todos, vamos a ver la relación de obras 
que se han realizado en el 2020 y 2021 comenzamos con las obras que se 
realizaron en el 2020. 

DESCRIPCIÓN MONTO AV. STATUS 
FÍSICO 

Construcción de red de drenaje sanitario en calles de la 
colonia mesa de los ocotes, municipio de Zapopan, $3,136,442.21 100.00% Finiquitada 
Jalisco. 
Pavimentación con concreto hidráulico y obras 
inducidas en calle sor Juana Inés de la cruz segunda 

$2,806,184.18 100.00% Finiquitada etapa, en la colonia la coronilla, municipio de Zapopan, 
Jalisco. 
Pavimentación con concreto hidráulico y obras 
inducidas en calle tamarindo y calle 5-b, en la colonia $2,999,040.95 100.00% Finiquitada 
mirador escondido, municipio de Zapopan, Jalisco. 
Construcción de colector sanitario en las calles 
Jacarandas en la colonia la Higuera, municipio de $1.985.285,35 100.00% Finiquitada 
Zapopan, Jalisco. 
Construcción de red de agua potable en las calles de la 
colonia villas de Guadalupe, municipio de Zapopan, $1.599.920,57 100.00% Finiquitada 
Jalisco. 
Construcción de red de drenaje sanitario en calle 
Zapotlanejo de la colonia lomas del refugio, municipio de $1,670,503.03 100.00% Finiquitada 
Zaoooan Jalisco. 
Construcción de red de drenaje sanitario en calles de la 
colonia mirador escondido, municipio de Zapopan, $2,598,659.28 100.00% Finiquitada 
Jalisco. 
Construcción de red de drenaje sanitario en calles de la 

$2,532,312.26 100.00% Finiquitada colonia la coronilla, municipio de Zapopan, Jalisco. 
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Pavimentación con concreto hidráulico y obras inducidas 
en calle Casiano torres poniente, en la colonia villas de 
Guadalupe, municipio de Zapooan, Jalisco. 
Pavimentación y obras inducidas en calle ing. Alberto 
mora López, segunda etapa en la colonia mesa colorada 
oriente, municipio de Zapopan, Jalisco 
Electrificación y obra complementaria en la colonia 
rancho el colorado, municipio de Zaoopan, Jalisco. 
electrificación y obra complementaria en la colonia mesa 
de los acotes, municipio de Zapopan, Jalisco 
Pavimentación con concreto hidráulico en calle Rubén 
Darío, en privada girasol y privada paraíso, col. la 
coronilla, municipio de Zaoooan, Jalisco. 
Pavimeñtaclon coñ coñcretó füaraUllco eñ cane eñé,ño y 
calle cereza, col. mirador escondido, municipio de 
Zapopan, Jalisco. 
Construcción de red de agua potable y red de drenaje 
sanitario en calles de la col. La coronilla, municipio de 
Zapopan, Jalisco. 
Construcción de ·segunda etapa de red de drenaje 
sanitario en la colonia mesa de los acotes, municipio de 
Zaoopan, Jalisco. 
Construcción de red de drenaje sanitario en la colonia 
mesa colorada ooniente, municipio de Zaoopan, Jalisco. 
Pavimentación con concreto hidráulico, sustitución de 
redes hidráulicas y sanitarias y obra complementaria, en 
la calle rosas, colonia la higuera, municipio de Zapopan, 
Jalisco. 
Electrificación y alumbrado público en diversas colonias 
del municipio de Zapopan, Jalisco, frente 2. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 

$8,821,685.18 

$1,925,963.20 

$2;4 71,625.5'4 

$2,083,922.14 

$3,701,585.74 

$6,196,952.92 

$1,611,936.35 

$3,366,498.05 

$4,493,709.43 

$7,237,90'0.07 

$1,950,729.22 

100.00% Finiquitada 

100.0% Finiquitada 

1-00.-0% Finiquitada 

100.0% Finiquitada 

85.0% En 
proceso 

100.0% Finiquitada 

100.0% Finiquitada 

100.0% Finiquitada 

100.0% Finiquitada 

1t>O.ll% Finiqü1tá"déí 

80.0% En 
proceso 

Perdón, si me permite dar la bienvenida a la Coordinadora Anabel, bienvenida, se 
integra y que quede asentado, perdón ingeniero, adelante. 

!_ngenier~ A~fon~o Cuevas: . . . . . __ _ 
Esas serían las obras que se tienen destinadas para la zona 2B en este 2021. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Le doy la bienvenida a la Coordinadora Marcela Ramos Pedrosa, bienvenida por 
incorporarse del Consejo de Colonia San Marino muchas gracias por estar aquí 
presente. 

QUINTO PUNTO 
Análisis, Jerar A robación de Peticiones ara el e· ercicio 2022 

~Muchas gracias Ingeniero, continuando con el QUINTO PUNTO del orden del día, 
se informa a los asistentes de la Mesa de Trabajo que se recibieron las siguientes 
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peticiones de obra, por lo cual pediré autori:Zación para que se le dé el uso de la voil 

a Paulo Ayala Chao para que de lectura, están de acuerdo que se le dé el uso de la 
voz. 

Aprobado por unanimidad 

Paulo Ayala Chao 
Jefe de Unidad: 
Gracias director. 

COLONIA DESCRIPCION 

ARROYO 
RED DE AGUA 

HONDO 2DA. 
POTABLE 

SECCION 

PAVIMENTO 
ARROYO 

HONDO 2DA. 
ASF AL TICO CON 

SECCION 
MACHUELOS Y 
BANºQUETAS 

ARROYO CONSTRUCCION 
HONDO 2DA. DE MALLA 

SECCION SOMBRA 
BENITO 
JUAREZ -~~q P~ P~§~f\Jf 

Y AGUA POTABLE 

BENITO 
PAVIMENTO 

JUAREZ 

BENlTO 
PAVIMENTO 

JUAREZ 

BENITO 
OBRA INTEGRAL 

JUAREZ 

BENITO 
OBRA INTEGRAL 

JUAREZ 
INST ALACION DE 

RED DE AGUA 

SAN MARINO POTABLE, 
TUBERIAS, 

VALVULAS Y 
TOMAS DE AGUA 
INSTALACION DE 

SAN MARINO 
RED DE DRENAJE 

y 
ALCANTARILLADO 

SAN MARINO 
CONSTRUCCION 

DE UNIDAD 

UBICACION JERARQUIA 

CERRADA FILIMON ROSAS 1 

CALLE HIDALGO DE FCO. l. MADERO AL 
PUENTE, CALLE PIPILA DE NIÑOS 
HEROES A GUADALUPE VICTORIA, 2 

NIÑOS HEROES DE PIPILA A 
GUADALUPE VICTORIA 

JARDIN DE NIÑOS No.307, LEONA. 
VICARIO CCT.14EJN0352L, CALLE NIÑO 3 

ARTILLERO #25 

AMECA 1 ENTRE CALLE AMECA Y ODON 
M8N8RAG8N, AMEBA 2 ENTRE €Al:.I:.::: 1 

BENITO JUAREZ Y CALE TALA 

CALLE FRANCISCO VILLA Y GUELATAO 
ENTRE MAZAMITLA Y GUADALUPE 

2 
VICTORIA, CALLE YAHUALICA ENTRE 

MAZMITLA Y ZAPOTLAN 
FlLEMON ROSAS ENTRE CARRETERA A 

3 
SAL TILLO Y JUAN MANUEL RUVALCABA 

JUAN MANUEL RUVALCABA ENTRE AV. 
4 GUADALAJARA Y ALBERTO CINTA 

CALLE GUADALUPE VICTORIA ENTRE 
5 GUELATAO Y ODON MONDRAGON 

CALLE FRATERNIDAD DESDE EL CRUCE 
CON LA CALLE CARPINTEROS HASTA EL 1 
CRUCE CON L CALLE 20 DE NOVIEMBRE 

CALLE PIO V. ENRIQUEZ DEL CRUCE 
CON LA CALLE ANDRES JIMENEZ HASTA 

2 
EL CRUCE CON LA CALLE SALVADOR 

ESPINOZA 

3 

,.---:::- e 
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DEPORTIVA Y 
RECREACION 

SAN MARINO 
RED DE AGUA 

4 POTABLE 
PAVIMENTACION 

SAN MARINO DE CALLES CON 5 
8-ANQl:lET AS 

1. CALLE JOSE FELIX PACHECO DE 
PEGASO A ARTURO RIVAS, 2. PRIV. 
MARTIN VELAZQUEZ, 3.CALVEL DE 

GARDENIA A GLADIOLA, 4. PRIV. 
LA 

RED DE DRANJE CRISANTEMO A CRISANTEMO, 5. ?ABLO 1 
CORONILLA NERUDA DE AMAPOLA A PANORAMA, 6. 

PRIV. PANORAMA DE PANORAMA A 
BARRANCA, 7. PABLO NERUDA A 
CIRCUITO RAMON VELAZQUEZ 

1. RUBEN DARIO DE JUAN RULFO A 
ANTONIO CASO, 2. SALVADOR DIAZ 

MlRON DE GUSTA\TO SAENZ A PABLO 
NERUDA, 3. JUSTO SIERRA DE 

GUSTAVO SAENZ A PABLO NERUDA, 4. 
TULIPANES DE PABLO NERUDA A 

CERRADA, 5. RAMON VELAZQU::Z DE 
PABLO NERUDA A CAPILLA, 6. PRIV. 

FLORENCIA A RAMON VELAZQLEZ, 7. 
CAROLINA DE PABLO NERUDA A ~AMON 

LA 
AGUA POTABLE VELAZQUEZ, 8. GUILLERMO PRIETO DE 

2 CORONILLA PABLO NERUDA A VELARDE, 9. JUAN 
RULFO DE AMADO NERVO A PABLO 

NERUDA, 10. CRISANTEMO DE ROSAL A 
f:'3_1,\{ . .f3!-J.'ª-~~-D_A!3LQ.J J:... Q~qU)QEj\_ 1?.E 
CRISANTEMO A CERRADA 14, 12. PRIV 

RUBEN DARIO DE GIRASOLES A 
CRISANTEMO, 13. LIRIO DE GIRASOL A 

CERRADA, 14. PRIV. CRISANTEMO A 
CRISANTEMO, 15.PABLO NERUDA DE 

JUAN JOSE ARRE OLA A CIRCUITO 
RAMON VELAZQUEZ: 

1. EDGAR ALAN POE DE PEGASO A 
ARTURO RIVAS (AVENIDA PRINCIPAL; 

CONEXION A COLONIA LA HIGUERA), 2. 
RUBEN DARIO DE PEGASO A JUAN 

RULFO (CALLE ANDADOR A E.S.G #142 

CONCRETO 
GUILLERMO GONZALEZ CAMARENA}, 3. 

LA 
HIDRAULICO O ARTURO RIVAS DE EDGAR ALANA POE 

3 CORONILLA 
PIEDRA AHOGADA A RUBEN □ARIO, 4. RUBEN □ARIO DE 

SOR JUANA INES DE LA CRUZ A 
CERRADA RUBEN DARIO O PARASOL, 5. 

GLADIADOR DE CLAVEL A LA 
BARRANCA, 6. GARDENIA DE CLAVEL A 
CRISANTEMO, 7. GIRASOL DE ROSAL A 

RUBEN DARIO O PARASOL, 8. ROSAL DE 
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SOR JUANA INES DE LA CRUZ A 
BUGAMBILIA 

1. JOSE FELIX DE PEGASO A ARTURO 
RIVAS, 2. JUAN JOSE ARREOLA DE 

PABLO NERUDA AL CERRO, 3. 
HERMENEGILDO SANTOS DE JUAN 

JOSE ARREOLA AL CERRO, 4. JUANA DE 
LA 

ELECTRIFICACION ARCO DE GLADIOLA A SOR JUANA INES 
4 CORONILLA DE LA CRUZ, 5. PRIV. CEREZO DE 

CEREZA A AZUCENA, 6. AMAPOLA DE 
GLADIOLA A CEREZO, 7. PRIV. AZUCENA 
A AMPAPOLA, 8. PRIV. RUBEN DARIO DE 

GIRASOL A CRISANTEMO, 9. PRIV. 
"d"ctAVfd "PAZ 2 A bCTAVl"d PAZ 

CALLES PASCO DE CRUCECILLAS, 

MESA DE CALLE LUCERO, CALLE MIRADOR, 

LOS RED DE AGUA CALLE PASEO DE LOS CIRUELOS, 1 
OCOTES POTABLE CALLE PASE DE LAS MANZANAS, CALLE 

DE NOGAL, CALLE GUAYABOS, CALLE 
Al:.MEN9R8S; G-Al:.1:.E BH. ·AlBA 

PASEO DE LAS CRUCECILLAS, CALLE 

MESA DE 
LUCERO, CALLE MIRADOR, CALLE 

LOS ELECTRIFICACION PASEO DE LOS CIRUELOS, CALLE 
2 

OCOTES 
PASEO DE MANZANOS, CALLE DEL 
NOGAL, CALLE GUA YABAS, CALLE 

ALMENDRAS, CALLE DEL ALBA 
MESA DE DESASOLVAR 

LOS CANAL 3 
OCOTES 

PASEO DE LAS CRUCECILLAS, CALLE 

MESA DE 
LUCERO, CALLE MIRADOR, CALLE 

LOS 
ALUMBRADO PASEO DE LOS CIRUELOS, CALLE 

4 
OCOTES 

PU8LlCd PASEO DE MANZANOS, CALLE DEL 
NOGAL, CALLE GUAYABAS, CALLE 

ALMENDRAS, CALLE DEL ALBA 
CALLE FRANCISCO SARABIA, ENTRE 

CONCRETO Y/O PIEDRAS NEGRAS Y JOSEFA ORTIZ DE 

MIGUEL PIEDRA DOMINGUEZ, CALLE VICENTE 

HiDALGo -:ZAM PEAE>A-, Gl:JERRER0-, ENTRE PIE0R·AS NEGRAS Y 1 
MACHUELOS Y MATAMOROS, LATERAL DE CARRETERA 

BANQUETAS A SAL TILLO DE SUR A NORTE ENTRE 
PIEDRAS NEGRAS Y 16 DE SEPTIEMBRE 

CONCRETO Y/O 

MIGUEL 
PIEDRA CALLE VICENTE GUERRERO Y 

HIDALGO 
ZAMPEADA, PRIVADAS ENTRE CALLE AGUA FRIA Y 2 

MACHUELOS Y CALLE PINOS 
BANQUETAS 

-
_j 

CONCRETO Y/O CALLE AGUA FRIA ENTRE NIGOLAS 
BRAVO HASTA CALLE 16 DE 

MIGUEL 
PIEDRA 

SEPTIEMBRE, CALLE HERMENEGILDO 
HIDALGO 

ZAMPEADA, 
GALEANA ENTRE AGUA FRIA Y 16 DE 

3 
MACHUELOS Y SEPTIEMBRE, CALLE AGUA FRIA ENTRE 

BANQUETAS 
GUADALUPE VICTORIA Y MATAMOROS 

7t/f¡:-~~~ 
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CALLE LOMA PERDIDA ENTRE LOMA 
LOMAS DE 

CONCRETO PRINCIPAL Y LOMA VERDE, CALLE 
LA MESA 

HIDRAULICO LOMA PEñAZCO ENTRE LOMA 1 
COLORADA PRINCIPAL Y LOMA TUL, CALLE LOMA 

VERDE ENTRE LOMA TUL Y CARRETERA 
1. ADOLFO RODRIGUEZ, ENTRE 

INSTAl·ACiGN BE XQ.9!:!L@~I?~b..Y. ~~!-.H.l:JA, -~-_)S~_LH_UA, 
MESA 

RED DE DRENAJE ENTRE COMITL Y AV. INDIGENA, 3. 
COLORADA y PACHTLI, ENTRE XELHUA Y ETA, 4. 1 
PONIENTE 

ALCANTARILLADO CHICHIMECAS, ENTRE CHOLOLLAN Y 
XELHUA, 5. PRIV. XOCHIQUETZAL, 
ENTRE XOCHIQUETZAL Y XELHUA 

MESA PAVIMENTO 

COLORADA 7\SFAL T1CO DE 
OZTOTL, ENTRE OZOMATLI Y DELLI 2 BANQUETAS Y PONIENTE 

LUMINARIAS 

MESA PAVIMENTO 
EN LA CUADRA DE LA CALLE ELIGIO 

COLORADA ASFALTICO, 
DELGADO ENTRE CHOCLLAN Y 3 BANQUETAS Y PONIENTE 

LUMINARIAS TONATIUH 

MESA 
PAVIMENTO CALLE COMITL ENTRE CALLE DELLI Y COLORADA 4 

PONIENTE ASFALTICO MOCTEZUMA 

MESA 
PAVIMENTO CALLE CALLI ENTE A V. INDIGENA Y COLORADA 
ASFALTICO COATLICUE 5 

PONIENTE 
QUIRINO RIVERA, ENTRE SOTELO 

URIBE Y DOLORES DE SIERRA, 
ANDADOR SOTELO URIBE, ENTRE 

VILLA DE 
RED DE DRENAJE SOTELO URIBE Y DOLORES DE SIERRA, 

1 GUADALUPE MARIA PERFECTA LLAMAS, ENTRE PRI'✓. 
MARIA PERFECTA LLAMAS Y DOLORES 

DE SIERRJ\, PRIV. BERUMEN ENTRE S7\N 
JUANA VIUDA Y ANDREZ JIMENEZ 

CALLE SANTOS RIVERA, TOMAS NAVA Y 

VILLA DE CONCRETO PRIV. ENTRE CALLE CASIANO TORRES, 

GUADALUPE HIDRAULICO IGNACIO ESPINOZA, PIO V ENRIQUEZ, 2 
QUIERINO RIVERA Y MARIA PERFECTA 

LLAMAS 
CALLE JOSE ANGEL DE LOS REYES, A 
ESPALDAS DEL TEMLO DE LA SEÑORA 

VILLA DE CONCRETO DE GUADALUPE, CRUZA CON QUIRINO 
RIVERA, CALLE JACINTO PEÑA, ESTA EL 3 GUADALUPE HIDRAULICO 

KINDER EMILIANO ZAPOATA CRUZA 
N 

CON PJO V ENRIQUEZ HASTA SAN 
P.E°oRÓ 

PRIV. IGNACIO ESPINOZA CRUZA CON 
VILLA DE DRENAJE Y AGUA IGNACIO ESPINOZA Y PIO V ENRIQUEZ 

4 GUADALUPE POTABLE FRENTE AL TEMPLO DE NUESTRA 

- SEÑORA DE GUADALUPE 
--J TODAS LAS CALLES DE LA COLONIA: 

RANCHO EL 
PAVIMENTACION MIRADOR SANTA MARTHA, LINDEROS, 

1 COLORADO CASCADAS, PRESIT AS, PEÑIT A, PRIV. 
PEÑITA, ROCA, PRIV. LARA PARRAL, 

e::::::; 
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RANCHO EL 
COLORADO 

RANCHO EL 
COLORADO 

LA f=IIGUERA 

LA HIGUERA 

LA HIGUERA 

LA HIGUERA 

LA HIGUERA 

MESA 
COLORADA 

ORIENTE 
MESA 

COLORADA 
ORIENTE 

MIRADOR 
ESCONDIDO 

_ M!=§A_ 
COLORADA 
CRUCERO 

MESA 
COLORADA 
CRUCERO 

,, 

DRENAJE 

-
AGUA POTABLE 

CONCRETO 
HIDRAULICO 

TERMINACION DE 
CANAL DE AGUAS 

PLUVIALES 
ARREGLO DE 

PUENTE 
VEHICULAR CON 

BANQUETAS 

PUENTE 
VEHICULAR CON 

BANQUETAS 

PUENTE DE 
CONCRETO CON 

BANQUETAS 

ADOQUIN 

ADOQUIN 

80NGRETO 
HIDRAULICO, 

MACHUELOS Y 
BANQUETAS 

PAVIMENTO, 
EMPEORADO O 

ADOQUINY 
BANQUETAS 

MURO DE 
CONTENCION 

PRIV. LINDEROS, AXAYACATL, ZYANYA1 

YARETZI, ITZEL, LINDERO DEL 
COLORADO, ETC. 

CALLES AXAYACATL, ZYANYA, YARETZI, 
TONANTZI, ITZEL, LINDERO DE 2 

LCOLORADO, COYOL TZIN Y MIXTLI 
CAL!:-_ES AX~YAG._~lJ-, ZYAt'JYl\,_ '(_A_RETZI, 

TONANTZI, ITZEL, LINDERO DEL 3 
COLORADO, COYOL TZIN Y MIXTLI 

LAUREL DE GRANADO A 2 DE ABRIL, 2 
DE ABRIL A GUAMUCHIL, DE 

GUAMUCHIL A AGUA FRIA, DE AGUA 
FRIA A BRUNO VELAZQUEZ, DE BRUNO 

VELAZQUE:2 A LA BARRANCA, AV. LA 1 
HIGUERA DE AMAPOLA A CARRILLOS, 
DE CARRILLO A ROSAS, DE ROSAS A 
OYAMEL DE OYAMEL AL CANAL DE 

AGUAS PLUVIALES 
CALLE LIMON DESDE NOGAL HASTA LA 

CERRADA DEL CERRO DE LA COL. 2 
CORONILLA 

CALLE NOGAL, DE IGNACIO ESPINOZA 
3 HASTA LA CALLE LIBERTADORES 

__ C~LLE CASlf\~Q TO~BES Q~. L_A 
COLONIA VILLA DE GUADALUPE A LA 

4 CALLE CASIANO TORRES DE LA 
COLONIA LA HIGUERA 

DESDE PRIV. CLAVEL HASTA CRUCE 
DEL ARROLLO 5 

CALLE MANZANA DE ARROYO 
(GUANABANA) HASTA CALLE TORONJA 1 

(AL NORTE) 

CALLE PlTAYA DE GUAYABA HASTA 
PRIV. DURAZNO 2 

1, GAl::.1::.E T0R0NJA EN Sl:JS CRl:JGES DE 
CARLOS HERRERA JASSO A CEREZA, 2. 

1 CALLE PLATANO EN SUS CRUCES AV. 
ALBERTO MORA LOPEZ A TORONJA 

PRIVADA DEL HUERTO, HACIA LATERAL 
CALLE ELOTE, PRIVADA LOS 

~U9t,h1PTQ~ .Hf\91~ L_A LAT~RAL, 
ELOTE, ALFONSO PADILLA PRIV. 1 
ALBERTO MORA LOPEZ, CALLE 

BET ABEL, CALLE FRIJOL, ANDADOR 
FRIJOL CALLE NAVO CALLE EJOTE 

CALLE ELOTE TOPA CON PRIV DEL 
HUERTO 2 

~ 
--- - ~~,J~ 



~ 
~ COPPLADEMUN 

~ 
r;::i Plnncac!on PAri\ el l !mi) oo~rrollo do t,:i C1uand 

MESA 
UM'F>lEZAOEL CALLE ElbtE CRUZA CbN CALLE COLORADA 3 

CRUCERO ARROYO LECHUGA 

CALLE 22 DE JUNIO DE CUAHUTEMOC A 
SAN MIGUEL, CALLE FCO. VILLA DE 

INDIGENA FRNANCISCO VILLA A JUAN GARCIA 

BE PAVIMENTO - ~l,.L.A~sÑQf3,_C_~~!-.~.IA.t:JQ\.J; X P.füV.,_ 1 
MEZQUITAN HiDRAUUcó DE LA CRUZ DE MIGUEL DE LA MADRID 

AL SAL TO, CALLE NIÑO ARTILLERO DE 
LIBERACION A CALLE VICENTE 

GUERRERO 
CALLE HIDALGO ORIENTE DE 22 DE 
JUNIO A BARRANCA, CALLE PRIV. 

INDIGENA LAZARO CJ\RDEN7\S DE CUJ\HUTEMOC 

DE PAVIMENTO A NIÑO ARTILLERO, CALLE LAZARO 
2 

MEZQUITAN HIDRAULICO CARDENAS DE CUAHUTEMOC NIÑO 
ARTILLERO, CALLE JOSEFA ORTIZ DE 
DOMINGUEZ DE HIDALGO ORIENTE A 

PRIV. LAZARO CARDENAS 
CALLE PROLONGACION LEBERACION 

DE CUAHUTEMOC Y SAN MIGUEL, 
CALLE PRIV. VICENTE GUERRERO DE 

INDIGENA CUAHUTEMOC A NIÑO ARTILLERO, 

DE PAVIMENTO CALLE LAZARO CARDENAS DE 
3 HIDRAULICO CUAHUTEMOC A NIÑO ARTILLERO, MEZQUITAN 

CALLE SAN MIGUEL DE 22 DE JUNIO A 
r ·Ftl\i. tYE LA CRUZ, CÁLLE 'pit1\i. 

HIDALGO DE LIBERACIÓN A 18 DE 
MARZO 

CALLE EMIUANO ZAPATA DE 
FRANCISCO VILLA A TOMAS SANDOVAL, 
CALLE PRIV. 12 DE OCTUBRE DE 18 DE 

MAR:ZO A FRANCISCO VILLA, CALLE 
INDIGENA 

PAVIMENTO PRIV DE LA CRUZ, CONTINUIDAD HASTA 
DE 

HIDRAULICO TANQUE 18 DE MARZO, CALLE PRIV. 4 
MEZQUITAN NIÑO ARTILLERO DE LIBERACÍON A 18 

DE MARZO, CALLE CUAHUTEMOC DE 22 
DE JUNIO A PRIV. VICENTE GUERRERO, 

CALLE PRIV. HIDALGO Y FRANCISCO 
VILLA 

INDIGENA 
BOCAS DE CALLE PRIV. VICENTE GUERRERO DE 

DE CALLE NIÑO ARTILLERO Y VICENTE 5 
MEZQUITAN TORMENTA 

GUERRERO 
VISTA SELENE HACIA ORIENTE, LLEGA 

VISTA 
ASFALTO HASTA LA CAMPIÑA, DOBLAR HACIA EL 

1 HE~MbSA NbRTE Y- TERMINA EN 'AV. AL'SE~t'O 
MORALOPEZ. 

CALLE VISTA DEL SOL DE A V. VISTA 
VISTA 

PAVIMENTACION HERMOSA HACIA EL ARROYO O TUNEL 
2 HERMOSA DE LA C.F.E EN DIRECCION AL 

PONIENTE 
l 

c--o::::::,c::===:::~~ ~ 
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8sear Ramírei: 
Secretario Técnico: 
Gracias muy amable, continuando con el siguiente punto del orden del día me 
permito comentarles que previo al análisis que realizo toda la dirección a mi cargo, 
el equipo que integra, porque el trabajo no se hace por una sola persona si no por 
un equipo de experiencia como la Ingeniera Mari, Adriana, Pauio, Obras Públicas, 
se hizo un análisis, y pongo a consideración la siguiente jerarquización de peticiones 
de obra de manera general, atendiendo el principio de equidad, es decir, priorizando 
para el próximo año Consejero General y Coordinadores acuellas colonias que 
últimamente no han tenido asignación de obra, además atendiendo a las reglas de 
operación que nos marca ei Gobierno Federal que es priorizar el tema de agua, 
drenaje, alcantarillado y electrificación de las colonias que más lo requieren y que 
están representadas aquí, y que han participado de manera activa, entonces 
pasando a este punto se propone a la Mesa de Trabajo la siguiente jerarquía: 

COLONIA DESCRIPCION UBICACION JERARQUIA 
ARROYO 

RED DE AGUA 
CERRADA FILIMON ROSAS 

HONDO 2DA 
POTABLE 1 

SECCION 
AMECA 1 ENTRE CAL_E 

BENITO RED DE DRENAJE AMECA YODON 
MONDRAGON, AMECA 2 2 JUAREZ Y AGUA POTABLE 
ENTRE 0Al:.l:.E BENff0 
JUAREZ Y CALE TALA 

INSTALACION DE 
CALLE FRATERNIDAD RED DE AGUA 

DESDE EL CRUCE CON LA 
SAN MARINO POTABLE, 

CALLE CARPINTEROS 3 TUBERIAS, 
HASTA EL CRUCE CON LA VALVULAS Y 
CALLE 20 DE NOVIEMBRE TOMAS DE AGUA 

1. CALLE JOSE FELIX 
PACHECO DE PEGASO A 

ARTURO RIVAS. 2. PRIVADA 
MARTIN VELAZQUEZ 3. 

CALVEL DE GARDENIA A 

LA CORONILLA RED DE DRENAJE GLADIOLA 4. PRIVADA. 4 
CRISANTEMO 5. PABLC 

NERUDA DE AMAPOLA A 
PANORAMA 6. PRIVADA 
PANORAMA 7. PABLO 
NERUDA A CIRCUITO 
RAMON VELAZQUEZ 

CALLE PASCO DE 
CRUCECILLAS, LUCERO, 

MESA DE LOS RED DE AGUA MIRADOR, PASEO DE LOS 

OCOTES POTABLE CIRUELOS, PASEO DE LAS 5 
MANZANAS, NOGAL, 

GUAYABOS, ALMENDROS Y 
DE ALBA 
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FRANCISCO SARABIA, 
ENTRE PIEDRAS NEGRAS Y 

CONCRETO Y/O JOSEFA ORTIZ DE 

MIGUEL 
PIEDRA DOMINGUEZ, CALLE 

HIDALGO 
ZAMPEADA, VICENTE GUERRERO 6 

MACHUELOS Y ENTRE PIEDRAS NEGRAS Y 
BANQUETAS -~11..A.MQBQ~. ~~TfRA~ Q~ 

CARRETERA A SAL TILLO DE 
SUR A NORTE 

CALLE LOMA PERDIDA 
ENTRE LOMA PRINCIPAL Y 

LOMAS DE LA 
CONCRETO LOMA VERDE, CALLE LOMA 

MESA PEÑAZCO ENTRE LOMA 7 
COLOR1\D1\ HIDRAULICO 

PRINCIPAL Y LOMA TUL, 
CALLE LOMA VERDE ENTRE 

TUL Y CARRETERA 
1. ADOLFO RODRIGUEZ 

ENTRE XOCHIQUETZAL Y 
XELHUA, 2. XELHUA ENTRE 

INSTALACION DE COMITL Y AVENIDA 
MESA RED DE DRENAJE INDIGENA 3. PACHTLI 

COLORADA y ENTRE XELHUA Y ETA4. 8 
PONIENTE ALCANTARILLADO CHICHIMECAS ENTRE 

CHOLOLLAN Y XELHUA 5. 
PRIVADA XOCHIQUETZAL 
ENTRE XOCHIQUETZAL Y 

XElt-l'uA 
QUIRINO RIVERA ENTR= 

SOTELO URIBE Y DOLORES 
DE SIERRA, ANDADOR 
SOTELO URIBE ENTRE 

SOTELO URIBE Y DOLORES 
VILLA DE --- - - - - -· . - DE SIERRA, MARIA 

9 GUADALUPE RED DE DRENAJE 
PERFECTA LLAMAS ENTRE 
PRIVADA MARIA PERFECTA 

Y DOLORES DE SIERRA, 
PRIVADA BERUMEN ENTRE 

SAN JUANA VIUDA Y 
lll\JnREZ..J.l~Ar=l\Jr=7 

RANCHO EL 
PAVIMENTACION TODAS LAS CALLES DE LA 

10 COLORADO COLONIA 
LAUREL DE GRANADO A 2 

DE ABRIL, 2 DE ABRIL A 
GUAMUCHIL, DE 

GUAMUCHIL A AGUA FRIA, 
b'E A'c3UA 'F~lA A E'RUNb 
VELAZQUEZ, DE BRUNO 

LAHIGERA CONCRETO VELAZQUEZ A LA 
11 HIDRAULICO BARRANCA, AVENIDA LA 

HIGERA DE AMAPOLA A 
CARRILLOS, DE CARRILLO 

A ROSAS, DE ROSAS A , OYAMEL DE OYAMEL AL 
CANAL DE AGUAS 

PLUVIALES 
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MESA CALLE MANZANA DE 
COLORADA ADOQUIN ARROYO HASTA CALL::: 12 

ORIENTE TORONJA 
1 CALLE TORONJA EN SUS 

CONCRETO CRUCES DE CARLOS 

MIRADOR HIDRAULICO, HERRERA JASSO A 

ESCONDIDO MACHUELOS Y 
_CER_E?A, i. CA_LJ_E ___ 13 

BANQUETAS 
PLATANO EN SUS CRUCES 

CON AVENIDA ALBERTO 
MORA LOPEZ A TORONJA 

PRIVADA DEL HUERTO 
HACIA LATERAL CALLE 
ELOTA, PRIVADA LOS 

PAVIMENTO, EUCALIPTOS FlACIA U\ 
CRUCERO DE AMPEDRADO O LATERAL ELOTE, ALFONSO 14 

LA MESA ADOQUINY PADILLA PRIVADA ALBERTO 
BANQUETAS MORA LOPEZ, CALLE 

BET ABEL, CALLE FRIJOL, 
ANDADOR FRIJOL CALLE 

NAVO CALLE EJOTE 
CALLE 22 DE JUNIO DE 
CUAHUTEMOC A SAN 

MIGUEL, CALLE FCO. VILLA 
DE FRANCISCO VILLA A 

INDIGENA DE PAVIMENTO 
JUAN GARCIA VILLASEÑOR, 

MElGl\:HT AN HIBRAl:.lt.180 
CALLE TANQUE Y PRIVADA 15 
DE LA CRUZ DE MIGUEL DE 

LA MADRID AL SAL TO 
CALLE NIÑO ARTILLERO DE 

LIBERACION A CALLE 
VICENTE GUERRERO 
CALLE VISTA SELENE 

HACIA ORIENTE, LLEGA 
VISTA 

ASFALTO 
HASTA LA CAMPIÑA, 16 

HERMOSA DOBLAR HACIA EL NORTE Y 
TERMINA EN AVENIDA 

ALBERTO MORA LOPEZ 

Hasta aquí son las propuestas, atendió a lo comentado y se abre el uso de la voz 
para que puedan comentar. 

María León 
Coordinadora del Consejo de Colonia La Higuera: 
Yo propongo que la jerarquiza-ción de la zona sea de acuerdo a los que estamos 
aquí, y los que no están ponerlos hasta el último. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Eso es una propuesta qué es válida, esta Mesa de Trabajo es la que decide y está 
entre dos opciones, hacerlo como lo plantea la Coordinadora o de la forma que ya 

,{-"' • r ') •' • • • , • ~ , • ---~ - - • ~~----
-.., •• < ... ~"'•..,. • •~_...._, ••·~• •- k -~••'-'- • • • - • ko O • 
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se planteó, entonees me gustaría 13onera consideración, y e-n está par fa meeién de 
la Coordinadora de la Colonia La Higuera quién está a favor votar en ese sentido. 

María León 
Coordinadora del Consejo de Colonia La Higuera: 
O sea a los que no están recorrerlos hasta abajo y los que estamos aquí, en esta 
mesa que sean los primeros. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Pues está la propuesta y digo si no vinieron, es porque algo se pudo cruzar, hay 
síluac,ones ae Tuerza mayor, s,n emoargo en tiempo y fürma s, presentaron sus 
obras, incluso se consideró a una colonia que no las presentó en tiempo pero si se 
agregaron, ósea también se tomó qué se consideraron todas las propuestas, aquí 
lo importante es qué las presentaron, me ha tocado ocasiones que si están aquí y 
surgió un contratiempo de emergencia y se tiene que retirar porque simplemente se 
comunican, y sabes qt:1e, no pude ir por esta situación entonces creo que todos los 
que presentaron en tiempo y forma se les debe dar el planteamiento y además que 
son colonias que independientemente tiene la necesidad, en Zapopan hay más de 
900 colonias entonces sabemos que se han trabajado mucho en las colonias de 
esta zona, faltan muchas cosas por hacer, sí, pero bueno estamos caminando 
después de 6 años, vamos caminando y continuaremos trabajando y esa la 
propuesta. 

Juan García 
Coordinador del Consejo de Colonia Lomas de la Mesa Colorada: 
Este tema yo ·quisiera que se tomará en cuenta y en cnnsi•deradón los que hicieron 
una convocatoria en su colonia para hacerla jerarquización de obras y que se vea 
reflejada en la asistencia en la hoja que llenamos de los participantes, porque hay 
colonias que nada más el Coordinador y el Secretario y no toman en cuenta a los 
demás y también apoyo a la señora. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
A fin de cuentas ustedes deciden, el planteamiento, que los que no estén presentes 
se recorran esa es una y el otro punto, es sobre los que hicieron o no convocatoria 
y pues ahí la verdad estaría complejo poder acreditar si se hizo o no convocatoria 
en estos momentos, porque no hay un requisito que dlga que ai entregar ei pilego 
de obras tenga que ver una convocatoria, ahí estaríamos saliéndonos de la 
normatividad existente, y nosotros no somos jueces como para determinar esa 
situación, entonces yo soy el Secretario Técnico hay un equipo de trabajo, ustedes 
son los importantes en estas Mesas de Trabajo, hay un planteamiento por parte de 

o 

la dirección sí lo requieren y necesitan modificarlo, hay que~:cerlo. ~ 

' kr ~~ ~ ~ F'=f' ======::::~:::::,.~, ~ 
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Jesús Higareda 
Coordinador del Consejo de Colonia Mesa Colorada Oriente: 
Yo estoy de acuerdo también con la señora por la gente que no vino, pienso ya que 
tenemos la responsabilidad qué nos metemos a ser Consejeros y lo que dice la 
señora está bien, pienso yo que todos tenemos siempre algo que hacer simple y 
sencillamente pues yo tengo el compromiso con mi colonia. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Entonces el planteamiento para no darle vueltas y no entretenernos en la misma 
difusiva, el planteamiento y quiénes estén a favor lo votamos. Quiénes estén a favor 
qüe las 'f>ersóñás qüe ño eslañ, las cólóñias qüe eñ eslos momenlos ño eslañ 
representadas, se recorra en la prioridad, pongo un ejemplo, si el representante de 
la colonia Arroyo Hondo Segunda Sección no se encuentra, ~é es lo que quiero 
entender bien, no se encuentra en estos momentos lo que solicita es que su obra \ 
es que se recorra al final, si no está, es un ejemplo si no está lo recorremos, están 
de -acuerdo todos con esa posición lo sometemos a consideración primero; Quiénes 
están a favor manifestarlo de esa manera, de la moción que dice la señora y se 
cuentan los votos. 

A favor, 6 votos. 
En contra, 6 votos 

El voto de calidad de acuerdo al reglamento lo tiene el presidente. 

Ansurio Saldaña 
Consejero General del Distrito 28: 
9íse~tpame-, éige; ye Ejttisiera abstenerme perE¡tte fa veread ye reJ3resenté a tedas; 
a los que están y a los que no están, digo yo la verdad prefiero no intervenir en esta 
parte, por no lesionar el derecho de estas personas que no se han explicado porque 
no están aquí. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Entonces no ejercer su voto de calidad, entonces hay un empate y se pasa a una 
segunda posición y si usted gusta abstener manifiéstelo desde el principio, 
volvemos a repetir la votación. Quiénes estén a favor emoción de que las colonias 
no representadas aquí se vayan al final de la jerarquía propuesta por esta dirección. 

A favor, 6 votos 
En contra, 6 votos 

Aquí si tiene que definirse por usted presidente, porque usted tiene el voto o sea si 
tiene que votar porque si no, no vamos a salir de este punto definitivamente. 

, 
-=::------
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Ansurio Saldaña 
Consejero General del Distrito 2B: 
Mi voto es para la segunda opción. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Vuelvan a repetir la moción de que se respete aunque no esté en las colonias, por 
favor, quién vota por los que sí están en las colonias y se respete como estaba. 

Enrique Salazar 
Coordinador del Consejo de Colonia Mesa Colorada Poniente: 
Lo que pasa es que en la modón de ia compafiera me puse a pensar que yo aiguna 
vez me puse a entregar en tiempo y forma mi colonia y mi consejo y todos 
participamos y estábamos seguros en una jerarquización y por una falla por algo 
que pasó, me van a dejar hasta el final, entonces mire yo hace poco tuve a una 
persona que falleció a las 3:00 de la mañana en el seguro y ese fue un improviso ~ 
que nada más estamns -esperando, estamos esperando para salir y velarla, 
entonces qué tal si yo no hubiera venido ahorita, entonces me puse a pensar y mi 
voto fue en contra. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Usted lo que está haciendo es razonar su voto y es muy válido comentarlo, porque 
ya ha sucedido entiendo quiénes estén en contra de que mandemos hasta el final 
las colonias que no están representadas, en este sentido les pido levanten su mano 
los que están en contra de las colonias que no están representadas hoy y que se 
mandé hasta el final, las mandamos o no las mandamos al final, a ver otra vez. 

Repetimos, por eso aquí estoy quiero dejar claro que su voto de calidad como 
presidente es una responsabilidad, pero usted debe de definirlo no lo puedo definir 
yo, porque yo soy el Secretario Técnico, entonces no es que repitamos es para que 
quede claro que quiénes estén a favor de la propuesta de la Coordinadora de la 
Cotonia La Hi•gu-era favor 'de levantar la mann. 

A favor, 6 votos 
En contra, 7 votos 

Entonces se sostiene en los términos propuestos estén o no estén representados; 
esto es un ejercicio democrático y permítanme la verdad felicitarlos, aquí no es de 
quién gana o quién pierde, es el ejercicio de un derecho democrático y los felicito, y 
es una representación y se vale perfecto muy bien. 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, se pone a consideración ~ ( 
de los integrantes de la mesa de trabajo que nos ocupa, la jerarquización de · 

1/f}-~ R7¿1. ~ ?z-17 , <Z'.'. --) / 
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,:,etíeí0nes para el ejereíeío FAIS Q0-2-2, e¡uíenes estén por fa afirmativa sírvanse 
manifestarlo levantando su mano. 

Los que están de acuerdo con la jerarquización propuesta que se hizo, quién esté 
a favor de la propuesta que se hizo por un servidor de la dirección, quiénes estén a 
favor manifestarlo levantando su mano 

Aprobado por mayoría de los presentes, la jerarquización de las obras para 
el ejercicio F AIS 2022. 

SEXTO PUNTO 
Ratificación del Conse·ero General de la mesa distrital 

Siguiendo con el SEXTO PUNTO del orden del día, me permito poner a 
consideración de los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital, en votación 
nominal, la ratificación del C. Ansurio Saldaña Castañeda como Consejero 
General del Distrito de la zona 28. 

NOMBRE CARGO VOTO 
ANSUR10 COORDINADOR DEL CONSEJO 
SALDAÑA DE COLONIA Y CONSEJERO A FAVOR 

CASTAÑEDA GENERAL RANCHO COLORADO 
ANABEL MEZA COORDINADORA DEL CONSEJO 

A FAVOR HERNANDEZ DE COLONIA BENITO JUAREZ 
MARIA S0l:.Ef>A0 

MARTIN DEL 
CAMPO MENDOZA COORDINADOR DEL CONSEJO 

EN CONTRA en representación DE COLONIA LA CORONILLA 
de BRAULIO 
PACHECO 
MARIA DEL 

COORDINADORA DEL CONSEJO CARMEN BERBER 
DE COLONIA LA HIGUERA EN CONTRA 

LEON 
MA. TERESA COORDINADORA DEL CONSEJO 

REVELES DE COLONIA INDIGENA DE A FAVOR 
MARt·1NEZ ME20UllAN ~RA. SECCidN 

COORDINADOR DEL CONSEJO JUAN FRANCISCO 
GARCIA GARCIA DECOLON~LOMASDELA ABSTENCION 

MESA COLORADA 
MARIA ELENA COORDINADORA DEL CONSEJO 

MARTINEZ DE COLONIA MESA COLORADA A FAVOR 
CARDENAS CRUCERO 
ENRIQUE COORDINADOR DEL CONSEJO 

~~ VILLAREAL DE COLONIA MESA COLORADA A FAVOR 
SALAZAR PONIENTE 
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KARINA PEREZ COOROINAOORA DEL GONSEJO 
EN toNrRA MERCADO DE COLONIA MIGUEL HIDALGO 

ALEJANDRO COORDINADOR DEL CONSEJO 
ACEVEDO DE COLONIA MIRADOR A FAVOR 
AGUILERA ESCONDIDO 

LIZA BEATRIZ COORDINADORA DEL CONSEJO 
TEPOSTE DE COLONIA VILLA DE A FAVOR 
ANDRADE GUADALUPE 

MARCELA RAMOS COORDINADORA DEL CONSEJO 
A FAVOR PEDROZA DE COLONIA SAN MARINO 

JESUS HIGAREBA COORDINADOR DEL CONSEJO 
DE c6L6N'1A MESA coLóRADA A FAV6R ALVARADO 

ORIENTE 

Aprobado por mayoría la ratificación del Consejero el C. Ansurio Saldaña 
Castañeda, felicidades y a seguir trabajando. 

SÉPTIMO PUNTO 
Asuntos Varios 

Continuando con el SEPTIMO PUNTO del orden del día, que es asuntos varios, 
me permito preguntarles a los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital, si tienen 
algún asunto general que tratar. 

María l;eán 
Coordinadora del Consejo de Colonia La Higuera: 
En cuanto a la jerarquización de las obras pregunto, si vamos a alcanzar o solo los 
primeros 1 O lugares. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Lo comentó claramente, no lo sé, porque primero no sabemos aún cuál es el 
presupuesto que designará el Gobierno Federal del Fondo de Aportaciones de 
Infraestructura Social primer punto, segundo punto, tiene que tener viabilidad 
técnica las obras que están proponiendo aquí solo se jerarquizan y tercer punto, y 
se lcis aigó eñ mi califüfü ae Titülar ae esta Direccioñ 1eñemos qüe 9uaraar un 
equilibrio entre todas las colonias de Zapopan que integran las 13 zonas, luego 
entonces, esa será una tarea titánica y espero la comprensión y la paciencia en el 
caso de que alguna de las obras de sus colonias no alcancen, más sin embargo 
saben y se dio lectura en el informe que dio el representante de Obras Públicas, se 
ha hecho obra y ha beneficiado a los ciudadanos zapopanos de la zona que ustedes 
representan, se los digo claro, no me gusta endulzar oídos, ni hacer promesas 
falsas, porque en un servidor van a encontrar una persona que hable de frente, sin 
truco y quizá eso no caiga bien pero prefiero ser franco y que a la vuelta de la 

hf f/- r::L¡ ~ AY /~~ iJ{- ~-. /' o 
esquina me digan bueno por lo ~enos e~ ate ; sincero y habla de frente, ~ · 
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entenees así me van a ene0ntrar siempre y áentro de mis 131:mtes varíes le 1:1uería 
aclarar y si no hay más que quieran agregar aquí dejó el uso de la voz. 

María León 
Coordinadora del Consejo de Colonia La Higuera: 
Yo lo que quiero es que tenga respeto, bueno, yo como Coordinadora en las 
pasadas administraciones tuvimos nosotros los concejales, :.m acta donde 
quedamos de acuerdo todos los concejales que se firmó y quedamos de acuerdo 
que si en su momento tendremos que dar las obras y si nosotros no estamos de 
acuerdo en lo que se hacía en la obra, no sé firmaba, sin embargo él ha roto es ese 
compromiso que se hizo, porque cuando fue a mi colonia el director y me dieron 
üños aocúmeñlos a Tirmar yo les aiJe qüe ño poffra Tiññar eso, qüe ño es ae mi 
colonia, le dijeron a él y dijo, no importa yo lo firmo. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Gracias, de hecho si me lo han comentado; se va a revisar no le puedo decir si, si 
o si no, se va a revisar ese tema recuerden que hace un par de años cambio el 
reglamento participativo en esta materia y también debo de revisar si fue una 
costumbre que se daba de manera infonnal el que ustedes firma'"án, lo que sí le 
puedo decir, es que toda obra que se realiza a través de este fondo es auditada por 
la auditoria superior de la federación y la contraloría, y si revisan que estén bien 
hechas las obras, lo reviso y no me puedo comprometer, pero sí me comprometo a 
revisar y si en medida de lo posible se puede, lo vamos a hacer es que a partir de 
enero, porque tenemos un mes veintisiete días en el cargo vamos a ir a todas las 
colonias, todo el equipo, porque es una de las cosas que me han solicitado, que 
salgamos, cómo vamos a conocer la problemática de nuestro Zapopan, yendo a sus 
éolofüas éo'ñócie·ñac) caaa üna ae 1as p"ff:iole"ñialicas ae foaas las coloñias 
representadas aquí en las trece zonas, ese sí es un compromiso que puedo hacer 
y que también lo voy a acompañar y lo voy a solicitar de manera firme que Obras 
Públicas, también me está acompañando aunque ya lo ha hecho y agradezco 
Alfonso por la disposición, porque también ellos son ingenieros, yo no soy ingeniero 
y los ingenieros nos pueden decir; oye pues es viable construir una escalera del 
segundo al tercer piso porque ya existe una de planta baja al primero, pero ya hay 
una del tercero a cuarto y no hay del segundo y pues no se puede, entonces el 

/'U ~ ~ ~ 1/ ~ ~ ' 

siguiente paso y ustedes lo saben mejor que yo, porque ustedes tienen experiencia 
en estos Consejos que falta la validación técnica, aquí ya hubo una jerarquización 
y se va a respetar en los términos votados, compromiso de la dirección a mi cargo 
y todo el equipo que está atrás, es salir a las colonias a partir de enero para 
conocerlas, para caminarlas, para darnos cuenta y también quiero comentarles que 
en este punto que sepan porque lo ha dicho públicamente el presidente municipal 
actual, es que las obras en esta administración deben llegar a las colonias, ya se 
hicieron dos obras importantes estratégicas, ya están terminadas como en CISZ 
como el Centro Cultural y otras obras pero ahora él ha dicho que las obras van 
destinadas a las colonias y la instrucción que tenemos es que debe de entrar a las 
calles,~y un compromiso de 400 k~ de call;_s ~ara Za~ an enz u trie io, vamos 
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a trabajar de la mano junto c0n ustedes, sea con presupueste FAIS, sea cen 
presupuesto municipal, con lo que allá, es lo que tenemos que hacer, también 
comentarles en este punto porque no todo es obras en el municipio, de acuerdo por 
el artículo 115 constitucional es el otorgamiento de servicios públicos municipales 
de calidad y para ello les pido sí se puede poner de pie y agradezco la presencia de 
Javier Reynoso y Jesús Limón agentes ciudadana, ellos pertenecen a una nueva 
Coordinación que se creó por el Presidente Frangie autorizada por el Pleno del 
Ayuntamiento donde tienen la responsabilidad de salir a las calles y recoger las 
peticiones que tengan en alumbrado, parques y jardines, en bacheo, en agua, en el 
tema de las postas que administra el municipio, el tema de mejoramiento urbano, 
de balizamiento, de movilidad, todo eso, ver de cerca a cada uno de ustedes y de 
s'tis vecinos, y a fraves de ellos ·vamos a ·poaer nacer llegffr y aarle celeriaaa a las 
peticiones de servicios públicos que nuestras colonias tienen en nuestro Zapopan, 
entonces aquí están presentes, la Coordinadora es lsaura Amador y bueno vamos 
a trabajar, otra de las cosas que vamos a hacer es trabajar de la mano y hombro 
con hombro y transversalmente entre todas las Coordinaciones y todas las 
direcciones, no es que nosotros seamos más o menos qué servicios públicos, o más 
o menos que bacheo y más o menos qué participación ciudadana, en la reunión que 
comente hablamos sobre regresarle la grandeza de esta dirección y el Consejo, con 
el trabajo que hagamos ustedes y nosotros de la mano, ustedes me tienen que 
ayudar y yo los voy a ayudar, es de ida y vuelta no es nada más pedir, pedir, pedir 
si no también que ustedes hagan los reportes, que ustedes participen activamente, 
que también si sucede alguna situación pueda mandar un suplente o si ya de plano 
chocaron al llegar pues que avisen para dar cuenta, porque también es cierto lo que 
comenta la Coordinadora y no podemos definir si hay o no hay interés, tenemos que 
escuchar todas las voces, la democracia es lo que nos ha llevado al país que somos 
y tenemos que fomentarla, y como penúltimo anuncio de mi parte de manera breve 
eñ esla participacioñ es sffñplemeñle iñvitarlos como uñ ciuaafümo mas, a que 
participen en la consulta organizada por el IEPC y el Instituto Electoral de 
Participación Ciudadana, así como participaron hoy y como participamos en las 
elecciones, que participemos en nuestras colonias y que participemos en las 
consultas que se hagan a través de los órganos institucionales esta es la invitación 
adelante Goordinadora de la Higuera: 

María León 
Coordinadora del Consejo de Colonia La Higuera: 
Bueno, referente a nosotros verificamos las obras era porque nosotros estamos ahí, 
nosotros vivimos ahí, y ustedes se van y nosotros nos quedamos con el problema, 
si hacen una obra usted va a ir y va a decir que esta bonita pero por abajo no ve, 
nosotros somos los que estamos viendo, por eso es por lo que yo decía que si 
tenemos que firmar algo lo firmemos nosotros, por esta situación porque a mí me 
tocó en mi colonia cuando pusieron el drenaje se construyó nada más con alambres, 
que se hizo no se firmó y el otro Coordinador yo le firmé sabe que Don Ramón así 
está la obra, sabe qué ábrale y abrieron y ya vieron como estaba y tuvieron que ~ 
poner todo bien puesto, entonces si él llega y firma ahí estuviéramos batallando, por 
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eso es que se tiene respeto a lo que ya se había hablado 13ara que firmemos, 
gracias. 

Osear Ramírez 
Secretario Técnico: 
Muy amable por su intervención, previo a la conclusión de esta ses,on la 
incorporación de José López Muñoz Coordinador del Consejo de Colonia Vista 
Hermosa y bienvenido. 

En este punto del orden del día, les informo que, en el Plan de Acción de Mejora de 
la Gestión, relacionado con el Programa de Evaluación 2021, en lo que corresponde 
al Fondo para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones del 
Territorio del Distrito Federal hoy ciudad de México (FISM-DF), se requiere contar 
un registro poblacional mediante el apoyo de los integrantes de los Consejos de 
Colonia. 

Por lo anterior, se les pide su apoyo para efectuar un levantamiento de información 
con el mayor número de habitantes posibles con las persooas que ustedes se 
reúnan para dar cuentas de estas sesiones, nada más, no es que vallan a tocar 
puertas ni nada.La información que se solicita en el Plan de Acción de Mejora de la 
Gestión son datos generales como nombre, sexo, edad, núme·o de años habitando 
en la comunidad y si presenta alguna discapacidad. 

Este levantamiento bianual permitirá co'ltar con información más reciente en los 
indicadores sin esperar a los datos del INEGI o CONEVAL que pueden desfasarse 
por varios años, el INEGI va a las colonias cada 5 años y a lo mejor la población 
tiene más necesidad de rampas porque hay mucha discapacidad y si lo conocemos 
antes, eso nos puede apoyar a tomar mejores decisiones como gobierno. 

Si requieren información adicional, por favor, contacten a su asesor de zona que 
este caso son Eduardo Galván y Gustavo Olivares y ellos los estarán apoyando. 

OCTAVO PUNTO 
Clausura 

Por último, y atendiendo al OCTAVO PUNTO del orden del día y no existiendo más 
asuntos que tratar en esta Primera Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la zona 
28, correspondiente al día 27 de noviembre de 2021, se declara formalmente 
clausurada, siendo las 17 horas con 33 rrinutos, agradezco a todos su asistencia y 
¡;>articipación; que tengan una excelente :arde y les pido que \.lstedes que son los 
importantes de esta película se den un a~auso por estar aquí, muchas gracias feliz 
sábado . 
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asear Javier Ram1reÁasfe11anos 

SECRETARIO TÉCNICO Y DIRECTOR DE 
PLÁNEÁcioN PÁRÁ EL DESÁRRoLLo oe LA 

CIUDAD 

~ Meza Hernández 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA 

BENITO JUAREZ 

María Del Carmen Berber León 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA 

LA HIGUERA 

Juan Fran¿ rcía García 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA 

LOMAS DE LA MESA COLORADA 

Enrique Villareal lazar 
DiÑADOR DEL éoNsejo DE COLONIA 

MESA COLORADA PONIENTE 

~)t~ 
Ansurio Saldaña Castañeda 

CONSEJERO GENERAL DE LA 
MESA DISTRITAL 2B 

MARlA SOi..EDAD MARTIN DEL 
CAMPO MENDOZA en representación 

de BRAULIO PACHECO 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

COLONIA LA CORONILLA 

h¡¡-~/~4e: 
Ma. Teresa Reveles Martínez 

COORfilNAfiORA fiEL eoNSEJO fil: 
COLONIA INDIGENA DE 
MEZQUIT AN I SECCION 

María Elena Martínez Cárdenas 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

COLONIA MESA COLORADA 
CRUCERO 

Karina Pérez Mercado 
éooRDiÑADORA DEL éoNsejo DE 

COLONIA MIGUEL HIDALGO 
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Alejandro Acevedo Aguilera 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA 

MIRADOR ESG9NBIBO 

Marcela Ramos Pedroza 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA 

SAN MARINO 
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Liza Beatriz T eposte Andrade 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

G91::.0NIA VlhhA BE GYA9AhUPE 

Jesús Higareda Alvarado 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

COLONIA MESA COLORADA 
ORIENTE 
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